

学校だより



金沢市立医王山小中学校 令和7年6月号(5/27発行)

医王山小中学校運動会

5月29日(木)に運動会を予定しています。9:55頃開始、12:25頃終了の予定です。なお、予備日は5月30日(金)です。

できれば5月28日に実施の有無を決定したいと考えておりますが、天候次第では5月29日の朝に決定する場合もあり得ます。また、両日とも雨天である場合も考えられます。

いずれにしても、メール配信にてお知らせいたしますので、確認をお願いいたします。

全力前進～力を見せつけろ 医王山ファイラー！～

運動会結団式 5/7(水)

運動会のスローガンが発表された後、赤白の団決めが応援団長のくじ引きで行われました。その後、各団長の気持ちのこもった決意表明がありました。



運動会応援練習 5月

運動会の応援練習が4回程度、中学校3年生をリーダーとして行われました。

中学校3年生が考えた応援歌や振り付けですが、最初は、小さかった声も、堂々と歌いながら踊れるまでになっています。各団の熱い応援の気持ちが伝わるよう、大きな声で運動会を盛り上げていきます。



全市一斉学校公開週間

金沢市の全市一斉公開週間が始まります。医王山小中学校では、以下のように公開しますので、ぜひ、ご来校していただき、お子様の学習する姿や学校の様子をご覧ください。

期 間 6月9日(月)～6月13日(金)
時 間 8:40～12:30

ご来校の際は、来客用玄関からお入りいただき、受付で記名をお願いいたします。

第1回周辺整備中止したが

5月25日(日)に、第1回目の周辺整備を予定しておりましたが、天候不良のため、突然の中止となりご迷惑をおかけしました。

しかしながら、公民館、地域の有志の方々により、5月24日(土)の早朝の晴れ間に、正面のグラウンドや運動会に使用する運動広場周辺の草刈りをしていただきました。運動会に向けて安心して活動できるように、子どもたちが使う場所をきれいにと、温かい気持ちで活動してくださいました。本当にありがとうございました。



5月の取り組みより

避難訓練 5/2(金)

火災を想定した避難訓練を行いました。雨天のため、室内を集合場所として想定した訓練になりました。災害はいつ起こるか分かりません。いざというときのために、事前に訓練しておくことが大切だということを伝えました。みんな、真剣に話を聞いていました。しっかりと準備をしておくことが、万が一の時に役立ちます。



中部活動激励会・バドミントン部春季大会

5/14(水)・5/16(金)～17日(土)

5月16日(金)～17日(土)に中央市民体育館においてバドミントン部の春季大会が行われました。また、5月14日には、本校体育館で選手激励会を行いました。

結果は、団体戦1回戦突破、ベスト8です。6月14日(土)には、加賀地区大会県体予選が行われます。健闘を期待します。皆様の応援よろしくお願いします。



小-田植え 5/20(火)

地域の皆さんの協力の下、小学1年生から6年生までの児童全員で田植えを行いました。自然と親しみながら、普段何気なく食べているお米のことを知る大切な機会となりました。ご協力いただきありがとうございました。



小3自転車安全教室 5/15(水)

新神田交通公園にて、金沢中警察署交通課による自転車の交通安全教室を行いました。自転車のマナーや交通ルール、走行の仕方について学習することができました。事故防止のため、ご家庭でも交通安全についてぜひお話ししていただきたいと思います。



小一読み聞かせ 5月

図書ボランティアの方々による読み聞かせが小学校で始まりました。みんな、楽しそうに本の世界を楽しんでいました。ありがとうございます。



小5・6食育指導 5/19(月)・22(木)

森本共同調理場の栄養士さんの指導で「じわもん給食」を考えています。



小6ツバメ調査 5/9(金)

市内一斉で行っているツバメ調査です。本校の玄関でも、住宅地でも、ツバメをたくさん発見し、調査しました。

